

comment vous pourrez, à une époque qui en a tant besoin, concerter vos efforts d'une façon plus utile à l'Eglise et à votre patrie.

Nous cependant, dans la sollicitude particulière et les soucis où Nous sommes à l'égard de la chère France, Nous prions Dieu avec ardeur de vous soutenir des meilleurs dons de sa bonté, vous, chers fils, avec qui grandissent les espérances d'un meilleur avenir. Comme gage de ces dons, Nous vous accordons très affectueusement, à vous et à toute votre association, la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 22 février de l'année 1907, quatrième de notre Pontificat.

PIUS PP. X.

Chronique diocésaine

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés : M. l'abbé L.-P. Côté, assistant à Saint-Anselme (Dorchester); M. l'abbé Ludger Michaud, vicaire à Saint-Cajetan d'Armagh.

— Dans toutes nos paroisses de la ville, et de la campagne aussi sans aucun doute, on a célébré la grande fête de Pâques avec une particulière solennité. A la Basilique, à la riche décoration de laquelle on avait encore ajouté, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a officié pontificalement à la grand'messe et aux vêpres. M. l'abbé C. Roy, du Séminaire, a donné le sermon, un sermon plein de doctrine et à la fois d'applications pratiques.

— Mardi matin, Monseigneur a présidé une cérémonie de profession à l'Hôtel-Dieu de Lévis.

— Depuis quelques semaines la mort a fait de nombreux vides dans le clergé du diocèse. Encore aujourd'hui nous avons à annoncer le décès de M. J. Morin, qui a supporté une longue maladie avec une édifiante résignation. Ce confrère défunt avait été ordonné prêtre en mai 1893. Ses funérailles ont eu lieu jeudi à Sainte-Claire (Bellechasse).

— Les journaux racontaient, la semaine dernière, que la « Y. M. C. A. » d'Ottawa a recueilli en quatorze jours la somme de \$ 200,000 pour la construction d'un édifice consacré à son œuvre.